



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

défilé du 14 Juillet

Question écrite n° 57307

Texte de la question

M. Gilbert Collard alerte M. le Premier ministre sur une information absurde concernant la célébration de notre fête nationale sur les Champs Élysées. En effet, il lui a été rapporté que des troupes algériennes défileraient aux côtés des troupes françaises. Il s'agit probablement d'une mauvaise plaisanterie, dans la mesure où l'armée algérienne est née au sein même du FLN, organisation terroriste qui a massacré et spolié de nombreux colons, ainsi que des harkas entières. Les victimes de cette barbarie, ainsi que les fils et les filles des rapatriés et harkis ne supporteraient assurément pas que notre glorieuse armée soit obligée de défiler le 14 juillet dans des conditions aussi indignes. Il souhaiterait donc que l'annonce d'une telle provocation soit rapidement démentie. À défaut, il souhaiterait savoir si des mesures de sécurité ont été prévues, afin de contenir la légitime colère que risque de déclencher une telle provocation.

Données clés

Auteur : [M. Gilbert Collard](#)

Circonscription : Gard (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57307

Rubrique : Cérémonies publiques et fêtes légales

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Armées

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [17 juin 2014](#), page 4779

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)